

Neue Umfrage: Kurs am SA, 23.Aug. bestätigt, Theorie am DO, 21.Aug. abends



Urs Tobler <urs.tobler@datacomm.ch>
An Urs Tobler

Antworten

Allen antworten

Weiterleiten



Di. 12.08.2025 17:17

Umfrage KT1-Kurs nach Absage: Präferenz am Samstag, 23.Aug.

Name	SA 23.Aug.	SA 30.Aug.	SA 6.Sept.	SA 13.Sept.	SA 20.Sept.	SA 27.Sept.
Matt B.	X	Ø	Ø	X	X	X
Cornelia C.	X	X	X	X	X	Ø
Houssam	X	X				
Fritz A.	X	X	X	Ø	Ø	ev.
Yannis K.	(X)	(X)	X			
Peter L.	X	X	X	Ø	X	X
Gregor K.	Ø	Ø	X	Ø	Ø	Ø
ev. Dirk P.						
ev. Déborah R.						

☐ bestätigt | Stand: 13.08.2025/11.00 Uhr

(Strg)

Translation in English below

Ciao zäme

Nun sind die Antworten so weit eingetroffen, dass der Kurs vom 23.Aug. steht: Wir sind bereits 4 bestätigte TN, vielleicht kommen noch welche dazu, dann umso besser. Ich führe die Liste weiter und lasse sie allenfalls per WhatsApp zu Euch kommen, wenn es Änderungen gibt. Matt fährt wieder Motorrad und hat dabei keine Probleme. Wir hoffen, es bleibt so. Deshalb wäre es vielleicht gut, noch einen fünften TN dabei zu haben, sollte er kurzfristig ausfallen.

Yannis würde es vorziehen, am 6.Sept. den Kurs zu besuchen, auch Gregor – dieser kann nur am 6.Sept. wegen seinem Dienstplan – hat sich für den 6.Sept. angemeldet. Jetzt schauen wir, dass wir da auch noch eine Gruppe zusammenkriegen, Cornelia hat angetönt, dass sie dann gleich nochmals mitmacht. Dies dürfte dann wohl die allerletzte Chance sein, da ich selbst im Jahr 2026 keine Weiterbildungskurse organisieren werde. Nur als Untermieter bei anderen Organisatoren, wie Interlaken.

Vielleicht gibt es noch einen KT2-Kurs, in der Sunset Rider-Gruppe möchten sie noch einen solchen haben: Mindestanzahl, da ich dafür das Areal des Strassenverkehrsamtes in Zug mieten muss, sind 6 TN. Maximal 8, aber Voraussetzung ist der Besuch des KT1.

Beste Grüsse

Urs

Now the responses have come in enough to set the course for August 23rd: We already have four confirmed participants, perhaps more will join, which would be even better. I'll keep the list up and will send it to you via WhatsApp if there are any changes. Matt is riding his motorcycle again and isn't having any problems. We hope it stays that way. Therefore, it might be helpful to have a fifth participant with us in case he has to cancel at short notice. Yannis would prefer to attend the course on September 6th, and Gregor – who can only attend on September 6th due to his work schedule – has also registered for September 6th. Now we're trying to get a group together for that time as well. Cornelia has indicated that she'll join again right away. This will probably be the very last chance, as I won't be organizing any continuing education courses myself in 2026. Only as a subtenant with other organizers, like Interlaken.

Perhaps there will be another KT2 course; they'd like to have one in the Sunset Rider group. The minimum number, as I have to rent the premises of the Road Traffic Office in Zug, is 6 participants. The maximum is 8, but attendance at KT1 is required.

Best regards

Urs Tobler, Motorcycle Instructor

Translated by google-translator (DeepL wouldn't work)